



9月 保育所だより



令和2年9月号
北部保育所
TEL 0853-68-0106
090-5706-2898

この夏、子ども達は水にしっかりと親しみ楽しさを満喫していたように感じます。かもめ組は、友だちと水をかけ合ったり、顔付けはもちろんのこと、水にもぐってフープをくぐったりなど、ダイナミックに遊んでいました。もも組は、ワニ泳ぎや顔付けをしたり、容器を使って水を移し替えながら水の面白さを味わったりしていました。開放的に遊び、また少したくましくなったように感じます。

さて、今月は運動会を楽しみにしながら、気持ち良く体を動かして遊べるようにしたいと思います。子どもたちの成長を保護者の皆さんと一緒に喜び合う、大切な機会となるように計画をします。一人一人が十分な力が発揮できるよう、体調管理などのご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

○保育目標 運動あそびを楽しもう

運動会を楽しみにしながら「走る・跳ぶ・登る・くぐる」など子どもたちの発達に合った様々な体の動きを経験し、楽しさや気持ちよさが感じられるようにします。また、勝っても負けても最後まで一生懸命に取り組もうとする気持ちが育まれるよう支えます。

○生活目標 身の回りの始末を丁寧にしよう

かもめ組は、脱いだ服がたためているか、かばんはきちんと引っ掛けてあるかなど、身の回りのことを振り返り、丁寧にできるようにしていきたいと思います。

もも組は、タオルやコップの片付けを保育士と一緒にしたり、自分ですらうとしたりできるように年齢に合った関わりを心がけます。

チャッポン♪気持ちいいね!



顔付けができるようになったよ☆

9月生まれのお友だち
まつむら いおりさん(3さい)
おたんじょうびおめでとう



子育てエール

【「がんばれ」より、「がんばっているね」と認めるほうがいい】

(前略) 子どもなりにがんばっているところがあるのです。「がんばれ」という言葉は相手を選ぶ。言っているいい人と言っているはいけない人がいる。だけど「がんばってるね」「よくがんばったね」という言葉を言っているはいけない人は、ほとんどありません。「がんばれ」よりも「がんばってるね」、相手のがんばりを認めてねぎらう言葉をよく使うようにしてはどうでしょうか。

参考文献：子育てハッピーアドバイス 明橋大二著

日々、いろいろな場面に出会い、経験をしていく子どもたち。「がんばって」と言われることで力に変わることもあれば、今の努力を受け入れてもらうことで次へと進める希望に変わることもあります。大人もそうですよね。ねぎらってもらえれば満たされた気持ちになりますよね。

身近な誰かのがんばりをそっと見守り、受け止める。そんな優しい世の中が広がっていくとうれしいですね。この温かい思いやりが、ますます子どもたちに伝わっていきますように。



9月の行事予定

- 1日(火) おあつまり会 
- 2日(水) 一日保育士
- 4日(金) だんだんクラブ(大根種まき)
- 7日(月) 身体測定
- 8日(火) クッキング(肉みそうどん)
- 〃 子育て応援倶楽部
- 9日(水) すまいるデー☺
- 10日(木) 土砂災害予防学習会
- 11日(金) 保育所開放日 
- 〃 布団持ち帰り
- 14日(月) 巡回相談
- 15日(火) 誕生会
- 16日(水) 5歳児交流保育
- 17日(木) 絵手紙教室<佐香っ子デー>
- 21日(月) (祝) 敬老の日 
- 22日(火) (祝) 秋分の日
- 23日(水) 避難訓練、集金日
- 25日(金) 布団、外ズック持ち帰り
- 29日(火) 運動会リハーサル、弁当の日

おぼけだよ! ヒュルル〜ン

今年も子どもたちと一緒に作ったおぼけ屋敷は、とても盛り上がりました。一人一人が思い描いたおぼけを飾り、眺めたり、びっくりしたり毎日楽しみました。



お知らせ・お願い

5歳児交流保育について

16日は、わにぶち、みなみ保育所の5歳児が来所して、一緒に遊び交流します。

履物について

9月からは散歩に出かける機会が増えますので、ズックを履いて登所しましょう。

ご寄贈ありがとうございました

- 保護者様～アイスクリーム
- 保護者様・地域の方～すいか
- 保護者様～笹だんご
- 地域の方～手作りマスク

職員出張のお知らせ

8日 年中児発達相談事業研修会 福島